
令和４年度第２回佐久市スポーツ推進審議会 会議記録（要旨） 

 

日 時：令和５年３月７日（火曜日）  

午後６時３０分から午後７時３０分 

場 所：佐久市役所 南棟３階会議室    

 

出席者：佐久市スポーツ推進審議会委員１０名 

    事務局（社会教育部長、スポーツ課長、スポーツ課職員）５名 

 

１ 開 会 

 

２ あ い さ つ 

 

３ 議 事 

（１）令和４年度の主な事務事業（実績）について（資料№１） 

   事務局 資料№１により説明 

   委 員 社会体育施設の改修工事等に関連し、今年度臼田体育センターでの障

害のある方向けの教室に際して、スロープの動線の見直しにご協力をい

ただき、この場を借りて御礼申し上げる。 

       今後も障がい者を持つ方が参加しやすい施設としていっていただき

たい。 

 

（２）令和５年度の主な事務事業（予定）について（資料№２、資料№４） 

   事務局 資料№２、資料№４により説明 

   委 員 静岡市親善スポーツ交流会について壮年ソフトボールの試合をどの

会場を想定しているか。 

   事務局 佐久総合運動公園の野球場を会場とする予定で進めている。 

       現在のところ開会式、閉会式、バレーボールを佐久市総合体育館 

       壮年ソフトボールを佐久総合運動公園野球場 

       少年野球を市営グラウンドで検討をしている。 

   委 員 佐久市新ハーフマラソン大会について予算的な面で心配がある。 

       他のマラソン大会を統合する経過もあるので、アスリートを招待する

など、予算に配慮をしていただきたい。 

   事務局 予算については近年の物価高などもあり、苦しいところではあるが、

第１回目の大会が成功するように、皆さんに楽しんでいただけるよう

にしていきたい。 

 

（３）その他 

 



４ その他 

（１）サン佐久スポーツクラブの教室について 

   委 員 当日配布の令和５年度の教室に資料により説明 

 

（２）新しい佐久市ハーフマラソン大会「佐久平ハーフマラソン」大会計画（資料

№３） 

   事務局 資料№３により説明 

   委 員 ファミリーの部の想定について質問 

   事務局 「小学生」「中学生」「１８歳以上の大人と小中学生のペア」を想定

している。 

   委 員 スタート時の危険性について 

   事務局 各部門において目標タイムを事前に聞き、申告タイム順に整列を行

い、衝突事故等の防止を行う予定である。 

   委 員 各部門のスタートの順番について質問 

   事務局 「ハーフの部」「１．５ｋｍの部」「５．０ｋｍの部」の順番を想定

している。 

   委 員 ボランティアの公募開始時期や内容などについて質問 

   事務局 公募開始は７月を予定しているが、個別に関係団体等へ対するボラ

ンティアの依頼は先行していく予定である。 

   委 員 コース沿線での応援などについて質問 

   事務局 ランナーも地域の応援が嬉しく、励みになるという声もあるので、警

備計画等の詳細が決定次第、地元の方にも説明していく予定である。 

５ 閉 会 

 

※備 考：傍聴人なし 


